



BUREAUX No. 25 RUE ST-THERESE. — P. O. BOITE 2144, MONTREAL.

Je me hâte de lire tout de peur d'être plus tard obligé d'en pleurer... FIGARO.

VOL II No. 18.

MONTREAL, 18 DECEMBRE 1880.

1 CENTLE NUMERO.

H. BERTHELOT & Cie.

Editeurs-Propriétaires.



### LE PACIFIQUE.

BLAKE.—Tu ne trouves pas ce fardeau trop lourd pour tes épaules? Tu veux te rendre comme cela jusqu'à la Colombie Anglaise!!!

SIR JOHN.—Il n'y a rien comme s'habituer à une chose. Regarde un peu. Lorsque j'ai pris ce paquet, il était tellement pesant que jamais je n'ai songé à le porter là-bas. Aujourd'hui je vois qu'il s'allégite à chaque pas que je fais.

BLAKE.—Beau dommage! regarde derrière toi.

## Feuilleton

LES  
MYSTERES DE MONTREAL.

DEUXIEME PARTIE

VI

MORT DE CLEOPHAS,

Cléophas battit la semelle pendant une heure dans la cour du bonhomme Sansfaçon.

Il allait se décourager lorsqu'il entendit ouvrir la porte de cuisine.

C'était Bénoui qui sortait.

Cléophas l'accosta dans la rue et lui dit:

— Tu as fait le nichon hier soir. Tu n'es pas venu à notre rendez-vous.

— La bulle affaire! allons-donc. Caraquette vient toujours avec des plans de nègres. Réflexion faite, je ne m'exposerai pas à être coffré en l'aidant à faire fortune.

— Un homme ne doit avoir qu'une parole. En sortant de chez Payette, qu'as-tu promis aux amis?

— Les amis! les amis! j'en ai eu assez. Dans ce monde chacun à son compte, voilà mon principe.

— C'est facile de parler comme ça, lorsqu'on a volé les camarades.

— Est-ce moi que tu appelles

volour espèce de lôteur, restant de pénitencier?

— Je n'endurerais pas ça de toi, vermine de station de police.

Cléophas alors se débarrassa de sa bougrino, recula de deux ou trois pas et se mit en garde comme un pugiliste.

Son adversaire qui n'avait pas froid aux yeux en un clin d'œil se trouva en manches de chemise et prit une attitude agressive.

Cléophas dirigea un coup de poing sur la figure de Bénoui, mais celui-ci le para adroitement et riposta par un coup solide dans l'estomac de son ennemi.

Cléophas poussa un soupir cavernoux, rompit d'un pas, et après avoir recueilli ses forces, s'élança

de nouveau sur son adversaire.

Bénoui reçut la nouvelle attaque avec fermeté. Il ne broncha pas d'une ligne.

Le coup l'avait atteint sous l'arcade sourcillière de l'œil droit.

La colère l'emporta. Ses yeux lancèrent des regards fuyants et tout son corps eut un tremblement nerveux.

Il fit un saut terrible et tomba à bras raccourcis sur Bénoui qu'il empoigna à la cheville.

Bénoui se débatta et donna un coup de tête dans la poitrine de son ennemi.

Le coup avait été tellement violent et inattendu que Cléophas pleura sur ses jarrets et tomba à la renverse.